

Die Theodor-Schneller-Schule (TSS) in Jordanien beginnt in diesem Jahr mit einer umfangreichen Modernisierungsmaßnahme. Etwa 80 der knapp 300 Schülerinnen und Schüler besuchen nicht nur den Unterricht an der allgemeinbildenden Schule oder machen eine Berufsausbildung, sondern leben auch im Internat auf dem Gelände. Die Schülerinnen und Schüler stammen zu einem großen Teil vom Rande der Gesellschaft, aus armen und zerbrochenen Familien; in etlichen Fällen lebt mindestens ein Elternteil nicht mehr.

Die TSS bietet diesen jungen Menschen in den Internatsgruppen, den sog. „Familien“, ein sicheres und fürsorgliches Umfeld zum Leben und Lernen. Christliche und muslimische junge Menschen lernen hier im alltäglichen Miteinander, Vorurteile und Feindbilder zu hinterfragen.

Doch die Unterkünfte haben nach mehreren Jahrzehnten der Nutzung hohen Renovierungsbedarf. Im letzten Jahr hat die Schule daher ein Sanierungskonzept unter Beteiligung der Schülerinnen und Schüler erarbeitet. Die Ideen der Kinder und Jugendlichen für die Neugestaltung der Wohn- und Lernbereiche wurden systematisch erhoben und sind in die Planung mit eingeflossen. Mit diesem Beteiligungsformat setzt die TSS in Jordanien Maßstäbe. Die Arbeiten sollen schon bald beginnen.

Auch in der Berufsausbildung leistet die TSS Pionierarbeit: Im letzten Jahr haben vier junge Frauen ihre Ausbildung zur Schreinerin begonnen, ein Beruf, der bisher in Jordanien eine Männerdomäne ist. Aber auch die angehenden Konditorinnen sind stolz auf ihr Können und ihr Handwerk. Das Erlernen eines Berufes stärkt das Selbstbewusstsein gerade von Frauen, da es ihnen die Perspektive auf wirtschaftliche Unabhängigkeit eröffnet. Die Theodor-Schneller-Schule stärkt die jungen Menschen so auf vielfältige Weise für einen Lebensweg, der nicht mehr in der Chancenlosigkeit mündet, sondern voller guter Möglichkeiten ist. Bitte helfen auch Sie, dass diese segensreiche Arbeit fortgesetzt werden kann!

Der Evangelische Verein für die Schneller-Schulen (EVS) und die Evangelische Mission in Solidarität (EMS) unterstützen die Theodor-Schneller-Schule mit insgesamt 241.046 €.

Für dieses Projekt erbitten wir:

110.000 €